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Os vereadores de Taubaté aprovaram em duas 
votações no dia 14 o projeto de lei complementar 
31/2021, de autoria do prefeito José Saud (MDB), 
que inclui, no Sistema Municipal de Bolsas de Es-
tudo (Simube), a modalidade de graduação de en-
sino à distância (EAD) e a possibilidade de transfe-
rência da bolsa para cônjuge ou descendente, no 
caso de bolsa servidor.

Na mensagem encaminhada à Câmara, o pre-

VEREADORES 
APROVAM MUDANÇA 
DE REGRAS NO SIMUBE

feito esclarece que a proposta foi sugerida pelo ve-
reador Douglas Carbonne (DEM). A regra deter-
mina que a instituição à distância deve possuir 
matriz em Taubaté, e do número total de bolsas, 
20% serão destinados a essa modalidade.

Com o texto foram aprovadas quatro emendas 
redacionais da Comissão de Justiça. O projeto 
depende de sanção do prefeito para que entre 
em vigência.

Stockphotos
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Os vereadores de Taubaté 
aprovaram em duas vota-
ções no dia 14 o projeto de lei 
79/2021, de autoria do vereador 
Douglas Carbonne (DEM), que 
determina que hospitais, Uni-
dades de Pronto Atendimento 
(UPAs), Postos de Atendi-
mento Médico e Odontológicos 
(Pamos) e Estratégias Saúde da 

UNIDADES DE 
SAÚDE DEVERÃO 
RECEBER NOMES DE 
PROFISSIONAIS DA ÁREA

Família (ESFs) receberão exclu-
sivamente denominação alu-
siva a médicos, profissionais da 
enfermagem ou servidores da 
área da saúde.

De acordo com a justifica-
tiva da proposta, o objetivo é 
conferir reconhecimento “aos 
heróis da saúde”, que estão há 
dois anos na linha de frente do 

combate à covid.
Com o texto, foi aprovada 

emenda da Comissão de Justiça 
e Redação, que inclui nesta lista 
as pessoas com serviços pres-
tados na área da saúde e pres-
tadores de assistência religiosa. 

A proposta depende de 
sanção do prefeito para que 
entre em vigência.

Eduarda Visoto
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A Câmara de Taubaté aprovou 
em duas votações no dia 14 o 
projeto de lei 116/2021, de au-
toria do vereador Adriano Co-
letor Tigrão (Cidadania), que 
permite o uso de banheiro fa-
mília por pessoas com espectro 
autista, acompanhadas por seus 
responsáveis. 

De acordo com a proposta, 

PROPOSTA AMPLIA USO 
DE BANHEIRO FAMÍLIA 
POR PESSOAS COM 
ESPECTRO AUTISTA

shoppings e supermercados 
ficam obrigados a inserir, na en-
trada do banheiro família, um 
sinal que mostre a fita colorida, 
símbolo mundial referente ao 
transtorno do espectro autista.

O banheiro família foi regula-
mentado em Taubaté por meio 
da Lei 4.523/2011, do então ve-
reador Jeferson Campos, e é um 

espaço disponível com lavabo 
para ser utilizado por crianças 
de ambos os sexos até os dez 
anos de idade, com seus acom-
panhantes. 

Com o texto foi aprovada 
emenda de correção redacional 
da Comissão de Justiça. A pro-
posta depende de sanção do pre-
feito para que entre em vigência.
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Em sessão extraordinária re-
alizada no dia 14, a Câmara de 
Taubaté definiu novos mem-
bros para três comissões perma-
nentes.

Entram na Comissão de Edu-
cação os vereadores João Hen-
rique Dentinho (PSL), como 
membro, e Moises Luciano Pi-
rulito (PL), como suplente. Eles 
substituem Douglas Carbonne 
(DEM) e Alberto Barreto (PRTB), 

CÂMARA DE TAUBATÉ 
DEFINE NOVOS 
MEMBROS PARA TRÊS 
COMISSÕES

que deixaram a composição.
Na Comissão de Legislação 

Participativa, sai o vereador 
Dentinho e entra como membro 
o vereador Moises Pirulito, após 
ter disputado a vaga com o vere-
ador Jessé Silva (PL).

Na Comissão de Defesa e Pro-
teção dos Animais, o vereador 
Alberto Barreto entra e pre-
enche o cargo de suplente, que 
estava vago ainda. Também 

havia concorrido à vaga o vere-
ador Adriano Coletor Tigrão (Ci-
dadania).

A relação completa das co-
missões temáticas da Câmara 
está disponível em http://ca-
marasempapel.camarataubate.
sp.gov.br/comissoes.aspx. As co-
missões são órgãos responsáveis 
pelo estudo e avaliação dos pro-
jetos de lei, antes de serem dis-
cutidos em Plenário. 

Vereadores 
no Plenário 
durante 37ª 
sessão

Eduarda Visoto
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A Câmara de Taubaté realizou 
audiência pública no dia 9 para 
debater as mudanças na Planta 
Genérica de Valores. O evento 
foi conduzido pelo vereador 
Marcelo Macedo (MDB), autor 
do requerimento 2542/2021, de 
convocação do evento.

O analista de geoprocessa-
mento, Delano Marson Santos, 
representante da empresa CTA 
Geo, apresentou os estudos que 
resultaram na atualização do do-
cumento (a apresentação está 
disponível no site da Câmara, 
em https://bit.ly/3pNuzuy).

Esta análise é dividida em di-
versas fases. Primeiro, foram 
realizados estudos sobre a base 
cartográfica da cidade e leis mu-

Empresa demonstra 
estudos de atualização da 
Planta Genérica de Valores

nicipais. Depois, foram geradas 
pesquisas de mercado para de-
terminar o valor médio dos imó-
veis no município.

Em seguida, foram delimi-
tadas as zonas homogêneas da 
cidade, ou seja, quais regiões 
possuem características simi-
lares e podem ser agrupadas. 
O relatório ilustra os fatores 
considerados para estipulação 
do valor do metro quadrado, 
como pavimentação, comércio 
e coleta de lixo. Também foram 
apresentadas simulações de va-
lores com os índices utilizados e, 
por fim, a elaboração da minuta 
do projeto de lei, também dis-
ponível no site da Câmara (PLC 
30/2021). 

Marcelo Macedo afirmou que, 
ainda que o projeto seja apro-
vado pela Câmara, não haverá 
aumento do valor de IPTU para 
2022, apenas reajuste referente 
à inflação, conforme o decreto 
editado pela Prefeitura. 

Representante da Associação 
Independente de Engenheiros 
de Taubaté, Roberto Abifadel 
perguntou à empresa se a renda 
per capita dos munícipes estava 
sendo levada em consideração 
para o relatório final. Delano 
confirmou o uso desse critério 
como um dos fatores e frisou 
que o processo do estudo tem ca-
ráter técnico, e não político.

Participaram da audiência 
os vereadores Adriano Coletor 
Tigrão (Cidadania), Boanerge 
(PTB), Douglas Carbonne e Ri-
chardson da Padaria, do DEM, 
João Henrique Dentinho (PSL), 
Moises Luciano Pirulito (PL), 
Paulo Miranda (MDB), Professor 
Edson (PSD), Rodson Lima Bobi 
(PSDB), Serginho (Progres-
sistas), Talita Cadeirante (PSB) e 
Vivi da Rádio (Republicanos); os 
secretários Fernando Amâncio 
(Administração), Lúcio Fábio 
Araújo (Planejamento) e Tiago 
Dias (Mobilidade Urbana); e a 
presidente do Conselho Muni-
cipal de Desenvolvimento Ur-
bano, Natalia Custódio.

O vídeo está disponível no 
canal da TV Câmara no Youtube, 
youtube.com/tvctaubate.

Delano Marson, 
Tiago Dias, 
Fernando 
Camargo, 
Marcelo 
Macedo, Lúcio 
Araujo e Natália 
Custódio 

Petterson Vitoriano
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Os vereadores aprovaram no dia 14 sete pro-
postas que denominam vias e bens públicos. Os 
projetos dependem de sanção do prefeito para 
que entrem em vigência.

De autoria do prefeito José Saud (MDB), teve 
aval o projeto de lei 142/2021, que denomina Clélia 
Alves de Oliveira a rua B do Conjunto Habitacional 
Waldomiro de Carvalho, localizado no Barranco, 
em homenagem à fundadora do centro comuni-
tário do Parque Piratininga, bairro onde morou 
por 23 anos. 

O vereador João Henrique Dentinho (PSL) é 
autor de cinco denominações de rotatórias: com 
referência ao escritor Monteiro Lobato, por meio 

Sete propostas de 
denominação de vias 
são aprovadas

do projeto de lei 150/2021; ao cineasta Amácio 
Mazzaropi, projeto de lei 151/2021; à acrobata da 
aviação Joana Martins Castilho d’Alessandro “Joa-
ninha”, projeto de lei 152/2021; e à cantora Celly 
Campello, projeto de lei 153/2021. O quinto é o 
projeto de lei 141/2021, que denomina Rotatória 
Gastronômica no Quiririm.

De autoria do vereador Jessé Silva (PL), foi apro-
vado o projeto de lei 195/2021, que denomina 
Maria da Conceição da Costa o pontilhão da an-
tiga linha férrea, localizado na Estrada do Pinhão, 
na Estiva, em homenagem à moradora da Chácara 
do Visconde que trabalhou como doméstica para 
conseguir criar sete filhos e dois sobrinhos.

Imprensa CMT
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37ª sessão ordinária

TALITA CADEIRANTE

ADRIANO COLETOR TIGRÃO

PSB

Cidadania

nome parlamentar para deixar 
clara a sua condição de depen-
dente de cadeira de rodas e mos-
trar que diariamente lida com 
preconceitos e difi culdades, 
como na inserção no mercado 
de trabalho.

Comemoração
A vereadora celebrou a con-

quista da Carteira de Identi-
fi cação da Pessoa com Trans-
torno do Espectro Autista 
(CIPTEA) para os taubateanos, 
que conseguiram o benefício 
após muita luta. Ela destacou 
que outros vereadores, até de 
legislaturas passadas, haviam 
batalhado pelo documento, 
que é garantido por lei fe-
deral, mas somente agora, com 
“gestão adequada”, foi possível 
introduzi-lo no município.

A vereadora Talita Cadeirante 
enumerou as emendas impositivas 
que ela apresentou ao orçamento 
de 2022.

- A gente decidiu destinar quase 
mais da metade para a in-
clusão. Nós destinamos R$ 50 
mil para melhorar a estrutura 
do Centro da Pessoa com Defi-
ciência, mais de R$ 150 mil para 
compra e instalação de brin-
quedos adaptados, R$ 20 mil ao 
paraciclismo, outros R$20 mil 
para o programa Esporte para 
Todos, R$18 mil para adaptação 
dos banheiros do Mercatau.

Inclusão
Talita afi rmou que escolheu seu 

um pouco de olhar humano.

Aprendizado
Após apresentar um vídeo 

com o resumo do seu trabalho, 
Tigrão falou sobre o aprendi-
zado que teve ao longo deste pri-
meiro ano de mandato, ao lado 
dos vereadores, assim como o 
que teve junto aos colegas de tra-
balho, quando era coletor.

Trabalho
O parlamentar reforçou que 

tem trabalhado muito. “Muitos 
falam que político não tra-
balha, mas hoje estou dentro 
da política e estou com o pen-
samento diferente, porque eu 
me levanto cedo, durmo de ma-
drugada, e a minha parte como 
cidadão brasileiro eu faço.”

O vereador Adriano Coletor Ti-
grão afi rmou que a escolha de seu 
nome parlamentar foi pensada na 
representação dos trabalhadores.

- Foi por isso que eu coloquei 
no nome Coletor Tigrão, na 
época de eleição, para repre-
sentar a classe trabalhadora, o 
funcionário público, o povo ca-
rente e o povo esquecido, os 
moradores de rua, os depen-
dentes químicos... Onde eu 
moro estão sofrendo, na Água 
Quente, [e também no] Jardim 
Santa Tereza, Marlene Miranda, 
Esplanada Santa Terezinha. 
Pessoas humildes, simples, ba-
talhadoras, para quem faltava 
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ALBERTO BARRETO

BOANERGE

PRTB

PTB

Visitas
Junto ao deputado estadual 

Douglas Garcia e ao vereador 
Ismael, de Bragança Paulista, 
o parlamentar visitou a Escola 
Cívico-Militar para conhecer o 
funcionamento da unidade. Eles 
também foram ao AME, para en-
tender o atraso na sua abertura, 
e ao H-Mut, para conhecer as de-
mandas do hospital.

Alagamento
Barreto foi procurado por 

moradores do Barreiro, preocu-
pados com o problema de alaga-
mentos constantes. Ele recorreu 
à Secretaria de Obras e agra-
deceu ao secretário e ao diretor 
da pasta pelo pronto atendi-
mento da reclamação e solução 
para o problema.

O vereador Alberto Barreto de-
fendeu a atuação da Defesa Civil 
na obra de reforma do lago no 
Barreiro.

- Ali foi necessária uma inter-
venção rápida da Prefeitura, 
através da Defesa Civil, exata-
mente por isso, porque corria o 
risco de o lago estourar, e toda 
essa água chegaria até a In-
dependência, muitas pessoas 
seriam afetadas por isso. A gente 
viu algumas postagens de um 
deputado questionando essa 
questão, mas a Defesa Civil tem 
prerrogativas legais que dão a 
ela autorização para agir antes 
que um desastre aconteça.

você a induz a fazer o que 
quer que ela faça.

Rótulo
Para Boanerge, não é certo 

rotular os vereadores por defen-
derem pautas da direita conser-
vadora, que tenta proteger as 
crianças de uma “indução pura”.

Repúdio
Boanerge falou da moção de 

repúdio à direção do Colégio Cí-
vico-Militar do Distrito Federal, 
que ilustrou a Polícia Militar 
com atitudes racistas em um 
mural, no Dia da Consciência 
Negra. Ele rebateu a acusação de 
que a PM seria uma instituição 
opressora e disse que o policial 
que cometer ilicitude deve ser 
identifi cado e punido.

O vereador Boanerge defendeu 
a moção de repúdio à direção do 
Sesc São Paulo, por querer realizar 
um curso com o tema “A infância 
LGBTQIA+ no cinema”.

- Não pode vir aqui para dizer 
que a gente é homofóbico. Nós 
não vamos tolerar certas falas 
aqui, mas não é por isso que a 
gente vai se matar aqui no Ple-
nário, que a gente vai deixar de 
respeitar um ao outro. Todo 
mundo aqui respeita suas ban-
deiras. Então, eu vim falar com 
relação às crianças. Porque 
a criança é muito fácil de ser 
conduzida, é naquela idade 
que a criança está indefesa e 
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DOUGLAS CARBONNE

ELISA REPRESENTA 
TAUBATÉ

DEM

Cidadania

Ações
O vereador comentou as 

ações feitas durante este ano: 
mais de 18 mil atendimentos, 
257 requerimentos, 100 ofícios, 
duas mil denúncias de maus-
-tratos e abandono de animais, 
25 projetos de leis, 2.500 vacinas 
veterinárias em parceria com 
organizações não governamen-
tais, participação de 30 audiên-
cias e 45 reuniões de lideranças. 

Bem-estar animal
Ainda durante o ano, foram 

200 animais doados em ações 
de proteção e bem-estar 
animal e mais de 4.000 castra-
ções na cidade, viabilizadas 
por suas emendas parlamen-
tares e mutirões.

O vereador Douglas Carbonne 
destacou a atuação da Fundação 
de Artes, Cultura, Educação, Tu-
rismo e Comunicação (Funac) e 
lamentou a decisão judicial que 
resultou na demissão de funcio-
nários contratados para a edu-
cação, por meio de convênio com 
a entidade. 

- São mais de dois mil lares 
de Taubaté, que a Prefeitura, 
através de convênio, consegue 
dar um emprego. Imagina a no-
tícia agora do Natal, é impor-
tante a gente pensar nesses em-
pregos, para essas pessoas que 
precisam desse emprego. Natal 
e Ano Novo, e nesta pandemia 
em que a gente está vivendo!

Representatividade
Também em vídeo, a asses-

sora Adalgiza Américo come-
morou a ação promovida em 
novembro para o mês da Consci-
ência Negra, como o Sarau Preto 
na praça Dom Epaminondas e 
a roda de conversa na Biblio-
teca Zumbi dos Palmares. Ela 
convidou os cidadãos a partici-
parem dos próximos projetos, 
importantes para dar visibili-
dade à arte e à cultura negra.

Prestação de contas
Eliza comentou sua partici-

pação em um curso de inovação 
urbana feito pelo Renova BR e 
disse que trouxe boas experiên-
cias para aplicar em Taubaté. 
Ela acrescentou que durante a 
semana visitaria o H-Mut para 
tratar da maternidade.

A vereadora Elisa Representa 
Taubaté exibiu um vídeo na tri-
buna, no qual o assessor Rafael 
Soares fez um resumo do primeiro 
ano de mandato.

- Aprovamos projetos impor-
tantes para o nosso mandato, 
pudemos destinar emendas a 
projetos que a gente acredita 
que transformarão a cidade 
para melhor. Abrimos o pri-
meiro edital de emendas 
parlamentares da história 
de Taubaté, e que prova-
velmente é um dos maiores 
editais de chamamento pú-
blico já acontecidos na his-
tória da nossa cidade.
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JESSÉ SILVA

MARCELO MACEDO

PL

MDB

meninos de 15 e 16 anos. 
Como é que vai ficar o futuro, 
se a própria Secretaria não se 
fez presente na reunião? Eu 
acredito que em outras mo-
dalidades a realidade é outra. 

Esporte
O parlamentar parabenizou o 

time de handebol do município 
de Taubaté, hexacampeão da 
Liga Nacional com o auxílio do 
técnico Marcus Tatá.

Agradecimento
Jessé comentou o reconheci-

mento que obteve da equipe de 
karatê do sensei André Bacci e 
disse que os investimentos estão 
rendendo ótimos resultados.

O vereador Jessé Silva criticou 
o descaso da Secretaria de Es-
portes com uma reunião de pais 
de alunos de vôlei.

- Faltou respeito com os pais 
dos alunos, que se dedicam 
juntamente com todos os pro-
fissionais ali. O que houve? 
Numa segunda-feira, quantos 
funcionários de livre nomeação 
tem na Secretaria do Esporte, 
que poderiam estar naquele 
momento, pelo menos um, re-
presentando o secretário? Os 
pais ficaram chateados, porque 
é o futuro de nossos filhos que 
estava sendo tratado, é o reco-
nhecimento da Secretaria aos 

e sim cada um aplicando a 
sua gestão. Vamos somar es-
forços e convergir para o bem 
comum.

Caminho certo
Macedo afi rmou que a Câ-

mara de Taubaté está no ca-
minho certo ao debater assuntos 
“polêmicos” e garantiu que ne-
nhuma dessas discussões o de-
sanimou, pois está em busca do 
melhor para a cidade.

Salários
O parlamentar defendeu os 

reajustes de subsídio: “Disseram 
que nós aumentamos o nosso 
salário em 43%, é mentira. Foi 
aumentado em 4,7% ao ano, ao 
longo de nove anos. O aumento é 
para 2025, o último foi em 2016.”

O vereador Marcelo Macedo 
comentou a situação do Instituto 
de Previdência do Município e 
afi rmou que os vereadores estão 
“mexendo em vespeiro” com vá-
rios temas, mas que é necessário.

- A gente fica preocupado, por 
que não viram isso antes? A 
gente fala em Planta Genérica, 
apanha. Mas e a renúncia de 
receita de todos esses anos? 
Fala em reforma adminis-
trativa, ampliação de cargos, 
apanha. Está lá, no parecer do 
Tribunal de Contas: férias ven-
cidas, má gestão, excesso de 
hora extra, porque não tem ser-
vidor. A gente está olhando para 
o futuro, sem buscar culpados, 
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MOISES LUCIANO PIRULITO

RICHARDSON DA PADARIA

PL

DEM

guiu, via emenda estadual, a 
troca do ar-condicionado da 
UPA San Marino. Além disso, 
está em tratativas para conse-
guir uma ambulância no início 
de 2022.

Ações
O vereador enumerou con-

quistas de seu mandato: 12 pro-
jetos de lei, três projetos de 
decreto legislativo, quatro pro-
jetos de resolução, 16 substitu-
tivos, 120 emendas, 526 pare-
ceres da Comissão de Justiça, 
uma proposta de emenda à Lei 
Orgânica, 12 moções, 337 reque-
rimentos, 57 indicações e 260 
ofícios. Falou também sobre a 
festa de Natal para as crianças 
do Jardim Gurilândia, que vai 
ocorrer na quarta-feira, dia 22.

O vereador Moises Luciano Pi-
rulito agradeceu aos vereadores, 
assessores, servidores e muní-
cipes pela paciência com ele du-
rante o primeiro ano de mandato. 

- Agradecer as ponderações, 
as críticas, as correções, os 
puxões de orelha, das páginas, 
dos grupos, da imprensa, da 
mídia. Agradecer aos servi-
dores, os assessores, a todos 
os vereadores que também ti-
veram paciência para com este 
vereador. Eu errei muitas vezes 
aqui dentro, mas eu errei ten-
tando acertar.

Conquista
Pirulito anunciou que conse-

Entrega
Richardson agradeceu ao 

prefeito José Saud por atender 
à solicitação dos moradores 
do Jardim dos Lagos e Conti-
nental I, II e III, para que o ser-
viço dos Correios alcançasse 
todas as ruas dos bairros. Esta 
solicitação havia sido encami-
nhada pelo vereador via reque-
rimento à Prefeitura. 

Revitalização
Após munícipes relatarem 

a situação do Posto de Atendi-
mento Médico e Otontológico 
(Pamo) Cidade Jardim, que foi 
pichado, o vereador fez um re-
querimento solicitando a re-
vitalização do local. O pedido 
foi atendido pela Secretaria de 
Saúde, e Richardson agradeceu 
ao secretário Mário Peloggia.

O vereador Richardson da Pa-
daria afi rmou que a atualização 
da Planta Genérica de Valores, uti-
lizada para cálculo de impostos 
como IPTU e ITBI, será discutida 
em audiência e votada em 2022.

- Alguns vereadores pontuaram 
a falta de critérios nas defi-
nições de valores, onde regiões 
periféricas pagariam um IPTU 
maior do que regiões nobres. 
Pudemos colocar que se pu-
desse ter mais uma audiência 
pública no ano que vem, para 
que esse projeto possa ser dis-
cutido e ser mais transparente 
para a população. Então, a 
Planta Genérica será votada só 
a partir do ano que vem.
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PALAVRA DOS VEREADORES

37ª sessão ordinária

SERGINHO

Progressistas

R$65 mil no futsal masculino 
e feminino da Vila Aparecida.

Previdência
Serginho mostrou uma foto da 

reunião com o secretário de Go-
verno, Padre Afonso, e outros se-
cretários, para tratar da situação 
econômica do Instituto de Pre-
vidência do Município (IPMT), 
que, segundo ele, “está feia”. 

Solidariedade
O vereador elogiou ações de-

senvolvidas pela Obra Social 
Vila Aparecida, Casa de Recu-
peração São Rafael, Movimento 
Vicentino do Bonfi m e Movi-
mento Vicentino da Vila Apare-
cida, com a venda de latinhas 
de alumínio e arrecadação de 
alimentos para doação.

O vereador Serginho relatou as 
emendas impositivas que apre-
sentou ao orçamento municipal 
de 2022.

- Pudemos investir R$ 206 mil na 
área de saúde, no Pamo da Vila 
Marli, ESF Esplanada Santa Te-
rezinha, Pamo Jardim Resende, 
UBS Mais Mourisco e Cedic. Para 
a cultura, foram R$ 62 mil na 
Banda Músico do Futuro da Es-
planada Santa Terezinha, para 
a Igreja São Paulo Apóstolo da 
Vila Albina e Igreja Matriz Nossa 
Senhora Aparecida. Teve R$ 
40 mil para manutenção da 
quadra de esporte José Carlos 
Couto, no Jardim Resende, e 
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Licitação

HOMOLOGAÇÃOHOMOLOGAÇÃO

PREGÃO PRESENCIAL Nº 12/2021
PROCESSO Nº 3279/2021
AQUISIÇÃO DE COMBUSTÍVEIS
Homologo o julgamento procedido pelo 
pregoeiro e autorizo a contratação dos 
itens 01, 02, 03 e 04, no valor total de R$ 
797.616,00, junto à empresa Humaitá 
Combustíveis e Lubrificantes Ltda. 
Publique-se.
Taubaté, 15 de dezembro de 2021.

Vereador Paulo Miranda
Presidente

HOMOLOGAÇÃOHOMOLOGAÇÃO

PREGÃO PRESENCIAL Nº 13/2021
PROCESSO Nº 5013/2021
LICENÇAS DE SOFTWARE
Homologo o julgamento procedido pelo 
pregoeiro e autorizo a contratação do 
objeto desta licitação, no valor total de 
R$ 94.464,00, ao fornecedor Telefonica 
Brasil S.A.
Publique-se.
Taubaté, 16 de dezembro de 2021.

Vereador Paulo Miranda
Presidente

EXTRATO DE CONTRATOEXTRATO DE CONTRATO

PROCESSO: nº. 3279/2021
MODALIDADE: Pregão nº 12/2021 (Lei Fe-
deral nº 10.520/02 e nº 8.666/93 e suas 
alterações)
Contratante: CÂMARA MUNICIPAL DE 
TAUBATÉ
Contratada: HUMAITÁ COMBUSTÍVEIS E 
LUBRIFICANTES LTDA
Objeto: Fornecimento de combustível 
para abastecimento da frota da Câmara 
Municipal de Taubaté.
Valor Total Estimado: R$ 797.616,00 (se-
tecentos e noventa e sete mil seiscentos 

e dezesseis reais).
Prazo: 12 (doze) meses a partir de 17 de 
dezembro de 2021.
Dotação Orçamentária: 3.3.90.30.01 
– Combustíveis e Lubrificantes 
Automotivos.

EXTRATO DE PRORROGAÇÃO DE EXTRATO DE PRORROGAÇÃO DE 
CONTRATOCONTRATO

PROCESSO: nº. 2983/2020
MODALIDADE: Pregão nº 13/2020 (Lei Fe-
deral nº 10.520/02 e nº 8.666/93 e suas 
alterações).
Contratante: CÂMARA MUNICIPAL DE 
TAUBATÉ
Contratada: EVER CONSULTORIA EM TE-
LEFONIA EIRELI
Objeto: Prestação de serviços de consul-
toria em Lei Geral de Proteção de Dados.
Valor Total: R$ 41.400,00 (quarenta e um 
mil e quatrocentos reais).
Prazo: 12 meses a partir de 4 de janeiro 
de 2022.
Dotação Orçamentária: 3.3.90.35.01 
– Assessoria e Consultoria Técnica ou 
Jurídica

EXTRATO DE PRORROGAÇÃO DE EXTRATO DE PRORROGAÇÃO DE 
CONTRATOCONTRATO

PROCESSO: nº. 1935/2020
MODALIDADE: Pregão nº 10/2020 (Lei Fe-
deral nº 10.520/02 e nº 8.666/93 e suas 
alterações).
Contratante: CÂMARA MUNICIPAL DE 
TAUBATÉ
Contratada: ÁGAPE ASSESSORIA E CON-
SULTORIA LTDA. – EPP
Objeto: Prestação de serviço de locação 
de software de tramitação eletrônica de 
processos legislativos e administrativos, 
e em serviço de gestão de arquivo.
Valor Total: R$ 153.148,50 (cento e cin-
quenta e três mil cento e quarenta e oito 
reais e cinquenta centavos).
Prazo: 12 meses a partir de 4 de janeiro 
de 2022.
Dotação Orçamentária: 3.3.90.40.99 – 

Outros Serviços de Tecnologia da In-
formação e Comunicação – Pessoa 
Jurídica.

EXTRATO DE CONTRATOEXTRATO DE CONTRATO

PROCESSO: nº 4285/2021.
MODALIDADE: Pregão nº 11/2021 (Lei Fe-
deral nº 10.520/02 e nº 8.666/93 e suas 
alterações).
Contratante: CÂMARA MUNICIPAL DE 
TAUBATÉ
Contratada: A-4 COMÉRCIO E PRES-
TAÇÃO DE SERVIÇOS E INFORMÁTICA 
LTDA.
Objeto: Fornecimento de notebooks.
Valor Total: R$ 299.400,00 (duzentos 
e noventa e nove mil e quatrocentos 
reais).
Data da assinatura: 09 de dezembro de 
2021.
Prazo: 12 meses a partir da data de 
assinatura.
Dotação Orçamentária: 4.4.90.52.35 – 
Equipamentos de processamento de 
dados.

EXTRATO DE PRORROGAÇÃO DE EXTRATO DE PRORROGAÇÃO DE 
CONTRATOCONTRATO

PROCESSO: nº. 5546/2019
MODALIDADE: Pregão Presencial nº. 
13/2019 (Lei Federal nº 10.520/02 e nº 
8.666/93 e suas alterações).
Contratante: CÂMARA MUNICIPAL DE 
TAUBATÉ
Contratada: ASSOCIAÇÃO SANTA CASA 
SAÚDE DE SÃO JOSÉ DOS CAMPOS
Objeto: Contratação de empresa para 
prestação de serviços de assistência 
médico-hospitalar.
Valor Total: R$ 1.755.696,00 (hum 
milhão, setecentos e cinquenta e cinco 
mil, seiscentos e noventa e seis reais).
Vigência: 12 meses a partir de 1º de feve-
reiro de 2022.
Dotação Orçamentária: 3.3.90.39.50 
– Serviço médico-hospitalar, odonto-
lógico e laboratorial
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Requerimento

Portaria

SÚMULA E RESPOSTASÚMULA E RESPOSTA

Requerimento N° 2095/2021
Autor: João Henrique Dentinho
Requer ao Exmo. Sr. Tarcísio Gomes de 
Freitas, Ministro da Infraestrutura do Go-
verno Federal, um estudo para a cons-
trução da “Calçada do Romeiro” ao longo 
da Rodovia Presidente Dutra.

Of. nº 2840/2021/ASPAR/GM
Encaminho o Ofício SEI 2966/2021/
ASPAR/GAB/DIR-ANTT (SEI 4845537), de 
12 de novembro de 2021, e seus anexos, 
elaborado pela Agência Nacional de 
Transportes Terrestres – ANTT, contendo 
os esclarecimentos sobre o assunto.
Ministério da Infraestrutura
Gabinete do Ministro

Requerimento N° 2196/2021
Autor: Professor Edson

PORTARIA N.º 153/2021PORTARIA N.º 153/2021

A MESA DIRETORA DA CÂMARA MUNI-
CIPAL DE TAUBATÉ, NO EXERCÍCIO DE 
SUAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS ETC. 
RESOLVE:
EXONERAR, a pedido, Hamilton José de 
Oliveira Junior, RG 30.708.781-5 SSP/SP 
e CPF/MF 279.536.248-18 do cargo pú-
blico de Chefe de Gabinete - Padrão SS-X, 
de provimento em comissão, lotado no 
gabinete do Ver. Luiz Henrique Couto de 
Abreu, nos termos do artigo 105, inciso 
II, da Lei Complementar nº 1, de 4 de de-
zembro de 1990, a partir de 01 de janeiro 
de 2022.
REGISTRE-SE, PUBLIQUE-SE E 
CUMPRA-SE.
Câmara Municipal de Taubaté, 13 de de-
zembro de 2021.

A MESA DA CÂMARA

PORTARIA N.º 154/2021PORTARIA N.º 154/2021

A MESA DIRETORA DA CÂMARA MUNI-
CIPAL DE TAUBATÉ, NO EXERCÍCIO DE 
SUAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS ETC. 
RESOLVE:
INDICAR o servidor João Luiz Costa 
Gomes, titular do cargo público efetivo 
de Técnico Legislativo de Informática, 
para responder em substituição pela 
função de confiança de Diretor-Geral, no 
período de 03 a 22 de janeiro de 2022, 
em virtude de férias do titular, fazendo 
jus à percepção da diferença de remune-
ração, sem prejuízo de suas atribuições 
normais.
REGISTRE-SE, PUBLIQUE-SE E 
CUMPRA-SE.
Câmara Municipal de Taubaté, 13 de de-
zembro de 2021.

A MESA DA CÂMARA

PORTARIA N.º 155/2021PORTARIA N.º 155/2021

A MESA DIRETORA DA CÂMARA MUNI-
CIPAL DE TAUBATÉ, NO EXERCÍCIO DE 
SUAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS ETC. 
RESOLVE:
Suspender o expediente da Câmara Mu-
nicipal de Taubaté de 20 a 24 de de-
zembro e de 27 a 31 de dezembro de 
2021.
REGISTRE-SE, PUBLIQUE-SE E 
CUMPRA-SE.
Câmara Municipal de Taubaté, 13 de de-
zembro de 2021.

A MESA DA CÂMARA

PORTARIA N.º 156/2021PORTARIA N.º 156/2021

A MESA DIRETORA DA CÂMARA MUNI-
CIPAL DE TAUBATÉ, NO EXERCÍCIO DE 
SUAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS ETC. 
Considerando a composição do Con-
selho Público de Comunicação da TV 
Câmara Taubaté, para o período de 29 de 
janeiro de 2021 a 28 de janeiro de 2023;
RESOLVE:
I – INDICAR a Vereadora Viviane Marcele 
de Aquino para representante dos Vere-
adores e presidente do Conselho Público 
de Comunicação da TV Câmara Taubaté, 
em substituição ao Vereador João Hen-
rique Dentinho.
II – INDICAR o Vereador Richardson da Pa-
daria para suplente da representante dos 
Vereadores, em substituição à suplente 
Vereadora Viviane Marcele de Aquino.
III – Esta Portaria entra em vigor na data 
de sua publicação.
REGISTRE-SE, PUBLIQUE-SE E 
CUMPRA-SE.
Câmara Municipal de Taubaté, 17 de de-
zembro de 2021.

A MESA DA CÂMARA

PORTARIA N.º 157/2021PORTARIA N.º 157/2021

A MESA DIRETORA DA CÂMARA MUNI-

CIPAL DE TAUBATÉ, NO EXERCÍCIO DE 
SUAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS ETC.
Considerando o relatório conclusivo da 
Comissão de Sindicância, nomeada pela 
Portaria nº 146, de 04 de novembro de 
2021, e dos elementos constantes do 
Processo Administrativo autuado sob o 
nº 4535/2021,
RESOLVE:
I - Aplicar a penalidade de advertência 
ao servidor Paulo Eduardo de Carvalho 
Lopes, ocupante do cargo de provimento 
efetivo de Consultor Legislativo, ma-
trícula nº 1094, por infringência do inciso 
V, do artigo 256 da Lei Complementar nº 
01, de 4 de dezembro de 1990.
II - Esta Portaria entra em vigor na data 
de sua publicação.
REGISTRE-SE, PUBLIQUE-SE E 
CUMPRA-SE.
Câmara Municipal de Taubaté, 17 de de-
zembro de 2021.

A MESA DA CÂMARA
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Solicita a limpeza das guias e calçadas e 
remoção dos galhos que se encontram 
na Rua Dr. José Gregório Moreira, no 
bairro Conjunto Urupês.

Of. nº 1595/2021
A Secretaria de Serviços Públicos informa 
que a solicitação será inserida em sua 
programação de serviços. 
Prefeito Municipal

Requerimento N° 2197/2021
Autor: Professor Edson
Solicita a limpeza das guias e calçadas na 
rua Dr. Elias Abifadel, no Conjunto Urupês.

Of. nº 1595/2021
A Secretaria de Serviços Públicos informa 
que a solicitação será inserida em sua 
programação de serviços. 
Prefeito Municipal

Requerimento N° 2198/2021
Autor: Professor Edson
Requer informações e solicita a possi-
bilidade de pagamento das licenças-
-prêmio dos servidores da Prefeitura.

Of. nº 1595/2021
O Secretário de Administração e Finanças 
informa que conforme conversado dire-
tamente com o Nobre Vereador em 25 de 
outubro do corrente ano, comunica que 
já existe estudo para agendamento e que 
o mesmo se dará no mês de dezembro. 
Prefeito Municipal

Requerimento N° 2199/2021
Autor: Elisa Representa Taubaté
Requer informações do Exmo. Sr. Pre-
feito sobre os escriturários.

Of. nº 1596/2021
Seguem por cópia as informações pres-
tadas pela Secretaria de Educação e do 
Departamento de Administração. 
Prefeito Municipal
Anexo disponível no site da Câmara 

Requerimento N° 2200/2021
Autor: Elisa Representa Taubaté
Requer informações do Exmo. Sr. Pre-
feito sobre o bairro Belém.

Of. nº 1596/2021
Quanto aos itens I, II, III e IV seguem por 
cópia as informações prestadas pela Se-
cretaria de Saúde. Quanto aos itens V, 
VI, VII e VIII seguem por cópia as infor-
mações prestadas pelo Departamento 
de Proteção Social Básica, da Secretaria 
de Inclusão Social. A Secretaria de Ser-
viços Públicos informa, ainda, quanto ao 
item V, que a limpeza das praças será in-
serida em sua programação de serviços. 
A Secretaria de Educação informa que as 
crianças da educação infantil são convi-
dadas a descansar no período que com-
preende o horário das 11h40 às 12h30. 
Cada escola deverá adaptar-se ao horário 
de acordo a sua realidade. Na educação 
infantil, as crianças podem participar do 
momento do sono, desde que queira fa-
zê-lo, mas é oportunizado também um 
momento lúdico para àquelas crianças 
que se recusam a dormir. A criança da pri-
meira infância tem direitos de participar, 
brincar, se conhecer, explorar, conviver 
e se expressar, segundo BNCC (2017), 
assim sendo, a equipe da educação in-
fantil apoia e acolhe suas escolhas, sem 
deixar de oferecer o momento de des-
canso necessário a etapa mencionada. 
A Secretaria de Educação informa que a 
Divisão de Obras/SEED fará contato com 
a gestão escolar e executará as manu-
tenções solicitadas. A Secretaria de Ser-
viços Públicos informa que está reade-
quando o quadro de funcionários, para 
atendimento ao cemitério. 
Prefeito Municipal
Anexo disponível no site da Câmara 

Requerimento N° 2201/2021
Autor: Talita Cadeirante
Reitera o requerimento que solicita 
ao Exmo. Sr. Prefeito cópia do con-
trato de R$10,4 milhões para implan-
tação e gerenciamento de 40 leitos 

em Campos do Jordão.

Of. nº 1606/2021
A Secretaria de Saúde informa que o pro-
cesso está sendo digitalizado para pos-
terior envio à Vereadora. 
Prefeito Municipal

Of. nº 1617/2021
Em complementação ao Ofício 1606, de 10 
de novembro de 2021, cumpre-nos enca-
minhar por cópia o Processo  35.184/2021, 
expedido pela Secretaria de Saúde. 
Paulo de Tarso Cabral Costa Junior
Diretor Departamento Técnico Legislativo
Anexo disponível no site da Câmara 

Requerimento N° 2202/2021
Autor: Talita Cadeirante
Requer informações ao Exmo. Sr. Prefeito 
sobre a aplicação da Lei 5.469/2018 que 
instituiu o Programa Solo Batido.

Of. nº 1606/2021
1 - A Secretaria de Obras informa que 
sim, que tem uma equipe que faz ma-
nutenção nas estradas vicinais. Há uma 
malha de 1.200 km de estradas cadas-
tradas. Devido à precariedade finan-
ceira, a Prefeitura encontra-se com o 
mínimo de equipamentos possíveis para 
executar essa tarefa. Haveria a neces-
sidade de pelo menos quatro equipes. 
Para a LOA de 2022, foi destinada uma 
verba maior para a manutenção de es-
tradas vicinais.  2 – A atenção é dada em 
primeiro lugar às estradas municipais 
cadastradas que é obrigação da Pre-
feitura mantê-las em condições de tra-
fegabilidade. Posteriormente, haja re-
cursos, a Secretaria de Obras poderá 
atuar nas estradas particulares. 3 – Não, 
desde que siga os trâmites legais, onde 
que deverá indicar se a estrada é escoa-
mento de produção rural é a Secretaria 
de Desenvolvimento e Inovação, verifi-
cando o cadastro de produtores rurais e 
o tipo que produz etc. e, posteriormente 
é encaminhado à Secretaria de Obras 
que irá analisar se há condições finan-
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ceiras para execução das obras. 
Prefeito Municipal

Requerimento N° 2203/2021
Autor: Talita Cadeirante
Reitera o requerimento de informações 
ao secretário de Obras sobre a entrega de 
“kits de materiais de construção”.

Of. nº 1606/2021
Seguem abaixo as informações prestadas 
pelo Departamento de Habitação. 
1. O Departamento de Habitação informa 
que é responsável apenas pela avaliação 
socioeconômica dos processos de solici-
tação de material de construção, que é 
realizado pelas assistentes sociais, e após 
avaliação é anexado ao processo o pa-
recer técnico informativo e encaminhado, 
para prosseguimento, à Secretaria de 
Obras, que é a responsável pela demanda 
da entrega da doação do material, através 
da FAC – Fábrica de Artefato de Concreto. 
2. O Departamento de Habitação informa 
que é responsável somente pela ava-
liação socioeconômica, e a Secretaria de 
Obras, através da FAC, a responsável pela 
demanda da entrega do material, sendo 
assim, as informações referentes à en-
trega dos kits devem ser obtidas através 
da FAC. 3. Atualmente encontram-se no 
Departamento de Habitação cerca de 44 
processos de solicitação de material de 
construção que aguardam parecer so-
cioeconômico. 4. A Secretaria de Obras 
informa que orçamento destinado para 
tal política foi aprovado em 2020, para o 
exercício 2021 não previa alta demanda 
para entrega de kits, mas para orçamento 
de 2022 o mesmo está contemplado. 
Prefeito Municipal

Requerimento N° 2204/2021
Autor: Talita Cadeirante
Requer informações ao Exmo. Sr. Prefeito 
sobre as possíveis melhorias a serem re-
alizadas na infraestrutura do Mercatau.

Of. nº 1606/2021

A Secretaria de Serviços Públicos in-
forma: 1 – Está em fase final de contra-
tação a reforma do banheiro, que con-
templará itens de acessibilidade, dentro 
do orçamento disponível.  2- Foi realizada 
recentemente a revisão da iluminação 
com troca de lâmpadas. Há previsão de 
melhorias em toda a infraestrutura, con-
forme a disponibilidade de recursos. 
Prefeito Municipal

Requerimento N° 2205/2021
Autor: Douglas Carbonne
Requerer ao Exmo. Sr. Prefeito que de-
termine à Secretaria competente que 
instale portais de boas-vindas nos prin-
cipais acessos à cidade.

Of. nº 1594/2021
O Departamento de Turismo informa que 
é louvável a solicitação, porém, no cor-
rente ano não há previsão orçamentária 
para efetuar tais instalações e aquisições, 
mas a solicitação será trabalhada para o 
próximo exercício quanto à viabilidade 
de atendimento do pedido. 
Prefeito Municipal

Requerimento N° 2206/2021
Autor: Jessé Silva
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito que informe 
qual é a situação atual no repasse de 
verbas referente a passagem de ônibus 
dos estudantes da escola estadual.

Of. nº 1597/2021
Seguem, por cópia, as informações pres-
tadas na Secretaria de Educação. 
Prefeito Municipal
Anexo disponível no site da Câmara 

Requerimento N° 2207/2021
Autor: Vivi da Rádio
Requer informações ao Exmo. Sr. Pre-
feito sobre o pagamento de licenças-
-prêmio e férias vencidas aos servidores.

Of. nº 1607/2021

O diretor do Departamento de Admi-
nistração informa que o assunto se 
encontra em estudos financeiros e 
orçamentários para efetivação do paga-
mento, ainda no ano de 2021, dos quase 
1.500 processos de licença-prêmio que 
se encontram vencidos. É importante 
destacar que os pagamentos de licen-
ça-prêmio estavam suspensos desde 
abril de 2018, tendo sido retomados 
a contar do mês de abril de 2021, e 
vem sendo realizado regularmente em 
todos os meses, desde então.As férias 
vêm sendo pagas normalmente, na 
medida em que são solicitadas pelos 
servidores, bastando apenas que pro-
gramem seu gozo junto às suas respec-
tivas Secretarias. 
Prefeito Municipal

Requerimento N° 2209/2021
Autor: Adriano Coletor Tigrão, Elisa Re-
presenta Taubaté, Alberto Barreto
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito que con-
sidere realizar o envio preliminar aos 
vereadores do plano de carreira dos 
servidores municipais, em elaboração, 
conforme Portaria 1.024 de 2021.

Of. nº 1591/2021
O Departamento de Administração in-
forma que no planejamento se encontra 
o agendamento de audiência pública 
destinada ao debate democrático do 
projeto referente ao plano de carreiras 
dos servidores públicos municipais, 
previamente a seu envio formal a essa 
E. Casa de Leis. Aproveitamos a oportu-
nidade para colocar a Comissão à dis-
posição para dirimir qualquer dúvida. 
Prefeito Municipal

Requerimento N° 2210/2021
Autor: Alberto Barreto
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito que envie 
cópia do processo físico Projeto de Lei 
158/2021, mensagem 66, que dispõe 
sobre o Orçamento do Munícipio para o 
exercício de 2022.
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Of. nº 1606/2021
Segue mídia digital (CD) contendo a Men-
sagem 66/2021 e seu incluso projeto de 
lei, referente à Lei Orçamentária do Mu-
nicípio para o exercício de 2022.
Prefeito Municipal
Anexo disponível no site da Câmara 

Requerimento N° 2211/2021
Autor: Moises Luciano Pirulito, Adriano 
Coletor Tigrão, Alberto Barreto, Diego 
Fonseca, Douglas Carbonne, Elisa Re-
presenta Taubaté, Jessé Silva, Marcelo 
Macedo, Neneca Luiz Henrique, Professor 
Edson, Richardson da Padaria, Rodson 
Lima Bobi, Serginho, Talita Cadeirante
Requer autorização para realização de 
Audiência Pública que abordará a pres-
tação de serviços das empresas Essencial 
Medicina Integrada e Ergoquali e o futuro 
da prestação de serviços de enfermagem 
e socorristas na rede municipal de Saúde.  

Requerimento N° 2212/2021
Autor: Paulo Miranda
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito que estude 
junto à Secretaria de Educação a possibi-
lidade de contratação de firma de segu-
rança armada para fazer a segurança ex-
clusivamente nas escolas municipais.

Of. nº 1631/2021
A Secretaria de Educação informa que 
a Secretaria de Segurança Pública Mu-
nicipal está em tratativas para a con-
tratação de agentes controladores de 
acesso, que serão deslocados para es-
colas municipais em horários de funcio-
namento escolar. Quanto à sugestão de 
segurança armada nos prédios da edu-
cação, será feito um estudo juntamente 
com a Secretaria de Segurança Pública, 
para avaliar os impactos qualitativos e a 
viabilidade financeira. 
Prefeito Municipal

Requerimento N° 2213/2021
Autor: Boanerge

Requer informações ao Exmo. Sr. Pre-
feito sobre a possibilidade de determinar 
que as Secretarias competentes viabi-
lizem melhorias no playground da Escola 
Municipal de Ensino Fundamental Dr. 
Quirino, localizada na rua Renato Braga 
nº 1290, Estiva.

Of. nº 1620/2021
A Secretaria de Educação informa que, 
em contato com a gestora da escola, 
foi informada que a intenção é a substi-
tuição dos atuais brinquedos por outros 
mais modernos e confeccionados com 
matérias plásticos. Assim, sendo a soli-
citação será encaminhada ao Setor de 
Compras, para que proceda a aquisição 
de novos brinquedos de modo a me-
lhorar o playground da Escola Dr. Quirino. 
Prefeito Municipal

Requerimento N° 2214/2021
Autor: Marcelo Macedo, Douglas Car-
bonne, Elisa Representa Taubaté, Ser-
ginho, Alberto Barreto
Requer a prorrogação da Comissão 
Parlamentar de Inquérito instituída 
para a investigar e apurar a situação do 
Instituto de Previdência do Município 
de Taubaté, aberta através do requeri-
mento nº 874/2021.

Requerimento N° 2215/2021
Autor: Moises Luciano Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito providências ne-
cessárias quanto à execução de pavimen-
tação asfáltica na Rua Maria de Castilho 
de Oliveira Costa - Parque Piratininga.

Of. nº 1630/2021
A Secretaria de Obras informa que a so-
licitação será inserida em sua grade de 
programação para posterior vistoria no 
local, para análise da possibilidade da re-
alização do serviço.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 2216/2021

Autor: Adriano Coletor Tigrão
Requer informações sobre eventual in-
terrupção da oferta do procedimento de 
cateterismo na rede municipal de saúde.

Of. nº 1619/2021
A Secretaria de Saúde informa que o ca-
teterismo é referenciado pelo estado. 
O munícipe dá entrada no pedido na 
Central de Vagas e aguarda pela CDR 
(Cadastro de Demanda por Recursos), 
do Portal CROSS (Central de Regulação 
de Ofertas de Serviços de Saúde). O mu-
nicípio de Taubaté está recebendo em 
média cinco vagas mensais e atualmente 
está com 70 pacientes inseridos no CDR, 
módulo ambulatorial, aguardando o 
agendamento. 
Prefeito Municipal

Requerimento N° 2217/2021
Autor: Moises Luciano Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito estudos para via-
bilizar a construção de arquibancada 
em quadra de futsal no Residencial Sítio 
Santo Antônio.

Of. nº 1630/2021
A Secretaria de Esportes e Lazer informa 
que analisará a possibilidade de atender 
a demanda, contudo, nesse momento 
não possui material e nem tampouco do-
tação orçamentária disponível para a re-
alização do serviço, em virtude do orça-
mento do corrente ano, que não prevê tal 
construção. 
Prefeito Municipal

Requerimento N° 2218/2021
Autor: Moises Luciano Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito informações sobre 
repasses dos governos federal e estadual 
ao município em 2021, estimativa para 
2022 e como buscará aumentar repasses 
ao município.

Of. nº 1630/2021
Cumpre-nos encaminhar por cópia as in-
formações prestadas pela Secretaria de 
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Saúde desta Municipalidade. 
Prefeito Municipal
Anexo disponível no site da Câmara 

Requerimento N° 2219/2021
Autor: Moises Luciano Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito informações sobre 
atendimento assistencial da saúde no 
município.

Of. nº 1630/2021
A Secretaria de Saúde informa que em re-
lação ao desempenho da captação pon-
derada, o município atingiu logo no pri-
meiro quadrimestre de 2021 o valor de 
75,85%, ultrapassando a meta estabe-
lecida pelo Ministério da Saúde. A Se-
cretaria de Saúde planeja realizar cam-
panha de atualização dos cadastros dos 
munícipes com o objetivo de aumentar 
ainda mais o indicador.
Prefeito Municipal
Anexo disponível no site da Câmara 

Requerimento N° 2220/2021
Autor: Moises Luciano Pirulito
Requer informações ao Sr. Prefeito 
quanto ao status dos programas Saúde 
na Escola, Crescer Saudável e Mais Mé-
dicos no Município.

Of. nº 1630/2021
Seguem, por cópia, as informações pres-
tadas pelas Secretarias de Saúde e de 
Educação, desta Municipalidade. 
Prefeito Municipal
Anexo disponível no site da Câmara 

Requerimento N° 2221/2021
Autor: Moises Luciano Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito estudos para cons-
trução de um deck suspenso à esquerda 
da rua Jean Benedito Abud, no Resi-
dencial Santo Antônio.

Of. nº 1630/2021
A solicitação será analisada pelas uni-
dades competentes quanto à viabi-

lidade de atendimento. 
Prefeito Municipal

Requerimento N° 2222/2021
Autor: Nunes Coelho
Requer informações ao Exmo. Sr. Prefeito 
sobre o motivo da paralisação da ope-
ração cata-treco no município.

Of. nº 1629/2021
A Secretaria de Saúde informa que possui 
um caminhão cata-treco à disposição do 
CAS – Controle de Animais Sinantrópicos, 
que é utilizado no apoio às ações de con-
trole do mosquito Aedes aegypti, escor-
piões e demais animais sinatrópicos. 
As atividades do caminhão acontecem 
diariamente das 8h às 11h e das 13h às 
16h, com motorista e agentes do CAS, se-
guindo programação prevista em crono-
grama próprio. O caminhão destina-se 
à remoção de material inservível que 
possa servir de criadouros de larvas de 
mosquitos (objeto que possam acumular 
água) e de abrigos de escorpiões (objetos 
onde escorpiões podem se esconder, 
principalmente durante o dia). O CAS 
coloca-se à disposição para esclareci-
mentos pelo telefone 3635-4091 ou pmt.
controle.vetores@taubate.sp.gov.br.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 2223/2021
Autor: João Henrique Dentinho
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito extensão da 
cobertura da entrada principal da UPA 
Santa Helena.

Of. nº 1628/2021
Segundo informa Coordenação da Rede 
de Urgência e Emergência, no momento 
não há previsão para atendimento do 
requerido. Considerando a necessidade 
apresentada, esclarece-se que as UPAs 
24h, construída a partir de financia-
mento federal (UPA 24h Santa Helena e 
UPA 24h San Marino), obedecem a padro-
nização visual e projeto arquitetônico es-
pecífico, determinado pelo Ministério de 

Saúde – MS, contudo, a Coordenação da 
Rede de Urgência e Emergência está so-
licitando autorização para futuras ade-
quações, assim que houver disponibi-
lidade orçamentária. 
Prefeito Municipal

Requerimento N° 2224/2021
Autor: João Henrique Dentinho
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito informações 
sobre os plantonistas da UPA San Marino.

Of. nº 1628/2021
A Coordenação da Rede de Urgência e 
Emergência informa que quanto à soli-
citação da escala médica conduzia pela 
empresa Essencial, as horas médicas 
seguem contrato específico, realizado 
pelo Pregão Presencial 400/2015, Pro-
cesso Administrativo 63.236/2015. Con-
forme a escala da enfermagem conduzida 
pela Ergoquali, sobre a Lei 7498/1986, 
que dispõe sobre dimensionamento de 
enfermagem, a Coordenação da Rede 
Urgência e Emergência informa que de 
acordo com as visitas e orientações do 
Coren, a Secretaria de Saúde está reali-
zando as correções pertinentes, por meio 
de contratação temporária em apoio 
às ações de covid (como vacinação e 
outros). A Coordenação informa que no 
momento da fiscalização, alguns de seus 
colaboradores não estavam presentes 
no salão, por motivos de que alguns se-
tores de internação se localizarem em 
locais reservados, como também sala 
de sutura, sala de emergência e raios X. 
Salienta-se que quando necessário é re-
alizado o deslocamento de funcionários 
para realizar transferências de pacientes 
e acompanhar exames, considerando 
também que quando há necessidade é 
deslocado profissional de uma unidade 
com menos fluxo para apoio nas uni-
dades com maior fluxo.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 2225/2021
Autor: João Henrique Dentinho



Câmara Municipal de Taubaté, 17.12.2021 - Boletim Legislativo nº 142420

ATOS OFICIAIS Consulte os requerimentos no 
Câmara Sem Papel

Requer ao Exmo. Sr. Prefeito informações 
sobre a qualidade dos ônibus da em-
presa ABC Transportes. 

Of. nº 1628/2021
A Secretaria de Mobilidade Urbana, por 
meio do Departamento de Transporte 
Público, informa que a empresa rea-
lizou investimento de modernização 
por meio de monitoramento de frota via 
GPS, para fins de controle e fiscalização, 
câmeras internas visando à segurança 
dos usuários, sistema de bilhetagem 
eletrônica e biometria facial que possui 
tecnologia para avaliação das caracte-
rísticas faciais de uma pessoa através de 
parâmetros digitais, que impossibilita o 
uso indevido dos cartões. A Secretaria 
de Mobilidade Urbana informa, ainda, 
que está sendo realizado um estudo fi-
nanciado pela CAF, que visará a reestru-
turação do sistema de transporte pú-
blico no município, dessa forma será 
possível identificar quais serão as ne-
cessidades dos usuários e como for-
necer o serviço esperado; a frota neces-
sária e a viabilidade de investimento 
para conforto dos usuários (wi-fi, ar-
-condicionado, carregador USB, etc.).
Prefeito Municipal
 

Requerimento N° 2226/2021
Autor: João Henrique Dentinho
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito estudo 
técnico para implantação de redutores 
de velocidades na Vila São José.

Of. nº 1628/2021
A Secretaria de Mobilidade Urbana 
informa que conforme recomen-
dação do Ministério Público do Estado 
de São Paulo, por meio do Ofício 
015/2021 – 11ª PJ/kcaon, Inquérito Civil 
14.0678.0000009/10-6, recomenda-se 
que a Prefeitura abstenha em proceder 
a instalação de novos redutores de ve-
locidade (lombadas e lombofaixas), 
sem que antes seja justificada por es-
tudos técnicos. A Secretaria de Mobi-
lidade Urbana realizará vistoria técnica 

para avaliar se a via se enquadra nos cri-
térios técnicos dispostos na Resolução 
600/2016, que estabelece os padrões e 
critérios para a instalação de ondulação 
transversal. 
Prefeito Municipal

Requerimento N° 2227/2021
Autor: João Henrique Dentinho
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito manu-
tenção nas estradas rurais contempladas 
no Roteiro Sertões de Taubaté.

Of. nº 1628/2021
A Secretaria de Obras informa que a so-
licitação será inserida em sua progra-
mação e assim que possível efetuará vis-
toria nos locais para análise quanto à 
possibilidade da realização dos serviços. 
Prefeito Municipal

 
Requerimento N° 2228/2021
Autor: João Henrique Dentinho
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito informações 
sobre a Emca – Escola Municipal de Ci-
ências Aeronáuticas.

Of. nº 1628/2021
Seguem abaixo as informações pres-
tadas pela Secretaria de Educação. 1 
– O Edital de Concurso Público 3/2021 
prevê concurso de preenchimento de 
cargos já existentes, no quadro de servi-
dores municipais. Para o caso da Emca, 
os cargos ainda serão criados. 2 – Aguar-
damos as tratativas relativas à previsão 
orçamentária, para custeio do convênio 
Fapeti, para que então possamos de-
finir a data do processo seletivo 2022. 3 
– A Fapeti ainda  não enviou estagiários 
para a Emca. 4 – O convênio Fapeti não 
prevê coordenadores de projetos. 5 – Os 
coordenadores de curso são: João Luiz 
Pires de Castilho, Assum Feres Júnior, 
Luiz César Peroba Ferraz e Silvio Agos-
tinho Reina.  6 – Cópia do contrato e 
plano de trabalho atualizado encon-
tra-se na Procuradoria Jurídica para 
apreciação e parecer, em função da al-

teração no cronograma 2021.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 2229/2021
Autor: João Henrique Dentinho
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito intensifi-
cação da campanha de educação do 
trânsito.

Of. nº 1628/2021
A Secretaria de Mobilidade Urbana in-
forma que programará pontos de edu-
cação e fiscalização por meio dos agentes 
de trânsito no local apontado, com a fi-
nalidade de respeito à ciclofaixa. 
Prefeito Municipal

Requerimento N° 2230/2021
Autor: João Henrique Dentinho
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito melhorias 
na área verde da rua José Pedro Camões, 
no bairro Monção.

Of. nº 1628/2021
A Secretaria de Serviços Públicos in-
forma que o local trata-se de canteiro 
central, considerando como via pública, 
onde o Código de Trânsito Brasileiro não 
permite a instalação de equipamentos 
como bancos, etc. A Secretaria de Tu-
rismo e Cultura informa que não dispõe 
de previsão orçamentária, no momento, 
para instalação de esculturas dos perso-
nagens do Sítio do Pica-Pau-Amarelo, na 
citada via pública. 
Prefeito Municipal

Requerimento N° 2231/2021
Autor: João Henrique Dentinho
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito manutenção 
na Praça Nossa Senhora das Graças, na 
Vila Nossa Senhora das Graças.

Of. nº 1628/2021
A Secretaria de Serviços Públicos informa 
que a solicitação será incluída em sua 
programação de serviços.  
Prefeito Municipal
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Requerimento N° 2232/2021
Autor: João Henrique Dentinho
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito sinali-
zação viária no Jardim Maria Augusta.

Of. nº 1628/2021
A Secretaria de Mobilidade Urbana 
informa que será realizada a sinali-
zação horizontal, conforme solicitado, 
onde já consta na programação de sua 
equipe para implantação. 
Prefeito Municipal

Requerimento N° 2233/2021
Autor: João Henrique Dentinho
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito colocação 
de caçamba no Água Quente.

Of. nº 1628/2021
A Secretaria de Serviços Públicos in-
forma que será avaliada a viabilidade 
da instalação no local, bem como a dis-
ponibilidade de caçamba.  
Prefeito Municipal

Requerimento N° 2234/2021
Autor: Boanerge
Requer informações ao Exmo. Sr. Pre-
feito sobre a implantação do sistema 
de agendamento eletrônico na rede 
municipal de saúde.

Of. nº 1620/2021
A Secretaria de Saúde informa que está 
previsto dentro do contrato da em-
presa que disponibiliza o sistema infor-
matizado em saúde um aplicativo para 
agendamento de consultas que estará 
disponível assim que as parametri-
zações necessárias forem concluídas. 
Prefeito Municipal

Requerimento N° 2235/2021
Autor: Moises Luciano Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito informações 
sobre providências tomadas junto ao 
governo estadual para atendimento da 
demanda municipal por cateterismo 

impactada por equipamento inope-
rante localizado em Taubaté.

Of. nº 1630/2021
Seguem, por cópia, as informações 
prestadas pela Central de Regulação 
da Secretaria de Saúde. 
Prefeito Municipal
Anexo disponível no site da Câmara 

Requerimento N° 2236/2021
Autor: Jessé Silva
Requer ao Egrégio Plenário autori-
zação para realização de audiência pú-
blica que abordará o tema “Queda de 
energia, remoção de postes em vias pú-
blicas e fiação desordenada”.
 

Requerimento N° 2237/2021
Autor: Jessé Silva
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito que 
instale placas de sinalização indicando 
o redutor de velocidade na Estrada Ge-
raldo Cursino de Moura (Caieiras).

Of. nº 1627/2021
A Secretaria de Mobilidade Urbana in-
forma que o equipamento implantado 
trata-se de câmera OCR, a qual tem a 
finalidade de registrar veículos para 
Secretaria de Segurança, não tem 
medição de velocidade (radar), por 
esse motivo que as placas não foram 
instaladas. 
Prefeito Municipal

Requerimento N° 2238/2021
Autor: Vivi da Rádio
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito que faça 
gestão junto à Sabesp para que me-
lhore seus canais de atendimento aos 
munícipes taubateanos.

Of. nº 1636/2021
Cumpre-nos encaminhar por cópia, o 
Ofício RVDT/OF 239/21, subscrito pelo 
Eng. Claudio Katayama, gerente de Di-

visão, da Sabesp, para conhecimento. 
Prefeito Municipal
Anexo disponível no site da Câmara 

Requerimento N° 2239/2021
Autor: Vivi da Rádio
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito infor-
mações sobre os distritos industriais de 
nossa cidade e a existência de mapas 
atualizados dos mesmos.

Of. nº 1636/2021
Seguem, por cópia, as informações 
prestadas pela Secretaria de Desenvol-
vimento e Inovação. 
Prefeito Municipal
Anexo disponível no site da Câmara 

Requerimento N° 2240/2021
Autor: Vivi da Rádio
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito que de-
termine à Secretaria competente que 
realize estudo de trânsito na rua Bahia 
para torná-la via de mão única.

Of. nº 1636/2021
A Secretaria de Mobilidade Urbana 
informa que está sendo realizado 
estudo de desapropriação da área da 
rua Mato Grosso, já foi expedido de-
creto de utilidade público 14.341 e se 
encontra em fase de levantamento 
a área para futura desapropriação, 
para somente assim implantar o bi-
nário com a rua Bahia. 
Prefeito Municipal

Patrimônio

BAIXA DE BENS PATRIMONIAISBAIXA DE BENS PATRIMONIAIS

De acordo com os processos 4485/2021 
e 4910/2021, foram realizadas as baixas 
patrimoniais dos seguintes itens: 5732, 
6336, 6355 e 6374.
Taubaté, 17 de dezembro de 2021.

Comissão de Patrimônio
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